



Apitherapie-Tagung

vom 1. Februar 2020 am Wallierhof

Tagesprogramm

09.00 Uhr	Türöffnung mit Kaffee und Zopf
09.30 Uhr	Eröffnung und Begrüssung
09.45 Uhr	Vortrag, Rolf Krebber, Apitherapeut
	«Neue Erkenntnisse in der Apitherapie»
10.50 Uhr	Vortrag, Helen Schilliger, Bäuerin und Imkerin
	"Erfahrungen bei Anwendungen der Bienenprodukte bei Menschen und Tieren".
11.30 Uhr	Vortrag, Detlef Mix, Heilpraktiker
	"Heilsame Erfahrungen mit Manuka-Honig"
12.15 Uhr	Mittagspause
13.45 Uhr	Vortrag, Matthias Holeiter, Arzt
	«Bienengift in der Hausarztpraxis? Fallbericht einer seltenen Autoimmunerkrankung"
14.30 Uhr	Vortrag, Rolf Krebber, Apitherapeut
	«Flower Power-Bee-Power, Blütenpollen in der Apitherapie»
15.15 Uhr	Vortrag, Marcel Strub, Fachberater <mark>Imkerei</mark>
	"Einfache Anwendungen der Bienenprodukte im Alltag"
15.45 Uhr	Abschluss-Diskussion
16.00 Uhr	Generalversammlung des Schweizerischen Apitherapievereins Sektion Deutschsprachige Schweiz

Anmeldung und Kosten:

Wer zum Mittagessen ein vegetarisches Menü wünscht, kann dies bei der Anmeldung vermerken. Während der Tagung besteht eine Ausstellung mit Verkauf von Apitherapie-Produkten der führenden Anbieter.

Tagungspauschale Fr. 70.- (Fr. 10.- Ermässigung für Mitglieder Apitherapieverein)

für Fachvorträge, Mittagessen, Getränke und Kaffee

Die Anzahl Teilnehmer ist beschränkt, daher ist die Anmeldung zwingend erforderlich bis spätestens am 28. Januar 2020 an:

Marcel Strub, Bildungszentrum Wallierhof,

Höhenstrasse 46, 4533 Riedholz

Email: wallierhof@vd.so.ch

Tagesthema:

"Erfahrungen mit den vielfältigen Wirkung der wertvollen Bienenprodukte"

Die Bienen sammeln Honig, Blütenpollen und Propolis in der Jahreszeit, in der die Pflanzen über die grösste Heilkraft verfügen. Die enormen Vitalstoffe der Bienenprodukte bieten dadurch einen sehr hohen Schutz vor Erkrankungen, und sie verfügen über ein sehr breites Anwendungsspektrum.

Unsere Referenten



Rolf Krebber, Meppen, Deutschland

Imker und Apitherapeut aus dem Emsland. Er beschäftigt sich seit Jahren mit der Apitherapie und hat dazu viele, auch eigene Erfahrungen mit den Bienenprodukten. Hält Vorträge und Seminare, berät Menschen mit unterschiedlichen Beschwerden. Vor zwei Jahren entwickelte der Emsländer die Apithek.



Detlef Mix, St. Blasien im Südschwarzwald

Buchautor und Heiltheoretiker - praktiziert gelegentlich auch das, was er sonst nur beschreibt. Einige der Erfahrungen, von denen er berichten wird, hat er selbst gemacht. Medizinische Anwendung von Honig als ernstzunehmende Alternative zu konventionellen Methoden.



Mathias Holeiter, Kiental, Schweiz

Praktizierender Arzt und Imker, Präsident des Schweizerischen Apitherapievereins. Er ist eine Kapazität auf dem Gebiet der Wundheilung mit Honig. Verschiedene medizinische Anwendungen, aber auch eine reiche Erfahrungen im Umgang mit Bienenstichen, welche er in seiner Praxis anwendet.



Helen Schilliger, Wilihof, Schweiz

Seit vielen Jahren ganzheitliche Imkerin, über 25 Jahre Erfahrung mit den Heilwirkungen und Anwendungen aller Bienenprodukte. Hat viele Tipps und Anregungen im Umgang mit den Bienenprodukten bei Mensch und insbesondere aber auch bei Nutz- und Haustieren.



Marcel Strub, Lupsingen, Schweiz

Konnte seine Leidenschaft zum Beruf machen und leitet seit bald 8 Jahren die Fachstelle Bienen am Wallierhof. Es ist ihm ein wichtiges Anliegen, die genialen Eigenschaften der Bienenprodukte einer breiteren Öffentlichkeit bekannt zu machen.